

8月もっとメッセージ

これからイベントの季節が始まります

8月になりました。本市ではこれから秋にかけて、市外・県外から大勢の方が訪れる大きなイベントが盛りだくさんとなっております。暑い日が続いておりますが、体調管理に充分留意しながら、市民の皆さまもぜひご参加いただきお楽しみいただければ幸いです。袖ヶ浦を皆で盛り上げていきましょう。



市民と市長のふれあいトークに参加した
袖ヶ浦高校の生徒さんたち

8月4日（土曜日）、東京ドイツ村で「市民夏まつり」を開催します。この時期の恒例行事となっております本イベントですが、今年は、フィナーレの打ち上げ花火が昨年より500発増え、2,500発にスケールアップしております。袖ヶ浦の真夏の夜空を大きく色鮮やかに演出しますので、ぜひ、広大な芝生に寝転がりながらご覧ください。なお、日中もキッズダンスや新体操などのステージパフォーマンスや各種飲食の出店など、ご家族やご友人などとお楽しみいただけるイベントになっております。午後2時から入場無料です。

9月15日（土曜日）、16日（日曜日）、袖ヶ浦海浜公園で「氣志團万博2018」が開催されます。こちらは数々の有名アーティストがアクアラインを渡り袖ヶ浦に集結する音楽フェスですが、昨年も2日間で5万人が来場するなど、人気、知名度ともに全国区のイベントになっております。今年も、会場では「袖ヶ浦大食堂」として地元店舗が露店を出店したり、リーゼント姿のガウラが来場者とのフォトセッションを行ったりと、袖ヶ浦のPRとともに盛り上げてまいります。また、袖ヶ浦駅北口拠点広場では、今年も飲食店などを出店し、来場者をおもてなしします。なお、地元チケット先行販売は8月9日（木曜日）まで（8月5日（日曜日）を除く。予定枚数に到達次第終了）ですので、購入を希望される方はお早めにお買い求めください。

10月21日（日曜日）、「ちばアクアラインマラソン2018」が開催されます。2年ぶりの開催となる本イベントは、全国や海外から1万人を超えるランナーや応援の方々が本市を訪れます。当日は、市内各小中学校の教員などが本市の地域振興枠ランナーとしてフルマラソンを走り、沿道では応援ボランティアによる音楽やダンス等のパフォーマンスが披露されます。先日は木更津の三井アウトレットパークで100日前イベントが開催されるなど、大会へ向けて着々と準備が進められ、だんだんと盛り上がりを見せています。

11月には「そでがうらマルシェ」を開催します。袖ヶ浦の「食の魅力」をテーマに、農業・商業・工業・観光業の産業間連携によるイベントですが、

昨年は残念ながら雨の中の開催となりましたので、今年は天気にも恵まれ、大賑わいで開催できることを祈っております。こちらは詳細が決まり次第、広報紙や市ホームページでお知らせいたします。

このように、袖ヶ浦では魅力的なイベントが目白押しです。開催にあたり、ご協力いただきます市民の皆さまや各関係団体の皆さまに御礼申し上げますとともに、参加いただく皆さまとともに袖ヶ浦を盛り上げていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

なお、本市では地元の新鮮野菜や畜産物を取り揃えている袖ヶ浦市農畜産物直売所「ゆりの里」、年間を通じていろいろな野菜やフルーツを楽しめる収穫体験や味覚狩り、四季折々の花々が楽しめる袖ヶ浦公園、スポーツが楽しめる百目木公園、ご当地グルメホワイトガウラーメンなど、様々な魅力がたくさんあります。各イベントにご参加の際には、併せてぜひお立ち寄りください。

最後に、まだまだ暑い日が続いておりますので、そのような時はゆりの里にあるミルクハウスがおすすめです。冷たくておいしいアイスクリームやかき氷が皆さまをお待ちしております。その他、新メニューも登場予定ですので、ぜひご賞味ください。

平成 30 年 8 月 1 日
袖ヶ浦市長 出口 清